

LA FUSIÓN FLAMENCA O EL NUEVO FLAMENCO

Igual que el flamenco viene de la fusión de músicas diferentes, desde hace 40 años el flamenco ha ido evolucionando y mezclándose con otras músicas:

-**Camarón y Paco de Lucía**: Fueron de los primeros en fusionar flamenco con otras músicas como el jazz, la música brasileña o la árabe. Paco de Lucía introdujo el cajón flamenco (proveniente de Perú).

-**Enrique Morente** fusionó el flamenco con el rock.

-El grupo **Pata negra** fusionó el flamenco con el blues y el rock.

-El grupo **Ketama**, que unió flamenco y música pop y cubana.

-**Rosalía** combina flamenco con estilos como el trap.

-**C. Tangana** también ha usado flamenco en sus canciones.